



El Día de la Paz en el CEIP «El Tera»

Como todos los años, en el CEIP «El Tera», realizamos una de las actividades más destacadas de nuestro Plan de Convivencia. Durante la víspera del día de la PAZ, nuestras aulas y pasillos han sido decoradas con múltiples mensajes escritos por los alumnos

que promueven la convivencia y se manifiestan hacia la no violencia

Así mismo, el hall de entrada al centro se ha vestido de fotos y frases de personajes célebres por su empeño en conseguir la paz entre los pueblos y en contra de las

desigualdades del mundo como Teresa de Calcuta, Martin Lutter King o Mahatma Gandhi, entre otros.

Hemos creado en gran tamaño la silueta de la famosa paloma de la paz que, junto a los murales elaborados por los niños de Educa-

ción Infantil, han decorado nuestro patio durante la actividad. Los alumnos, por clases, han ido accediendo al patio con una pequeña bola de papel para reciclar que han pegado en la paloma elaborando así su cuerpo en relieve. Para finalizar, todos los alumnos del

CEIP «El Tera» han creado el símbolo de la PAZ con sus cuerpos. Los alumnos del tercer ciclo, ataviados con ropas oscuras, han formado la silueta y el resto del alumnado ha rellenado su forma dando lugar al símbolo y deseo que promovemos: PAZ.

La tierra y la paz

Una tierra estaba sin amor, sin paz, sólo había guerra, la tierra estaba triste, cuando se acercó el sol, le preguntó: ¿Qué pasa tierra? y ella le dijo: Que no tengo paz, y le dijo el sol: ¡Yo podré ayudarte, giraré alrededor de ti, y quien se porte mal, recibirá calor y una tarjeta de paz! y así lo hizo.

De repente la tierra encontró la paz, la tierra se reía, estaba feliz, todas las personas desde ese día empezaron a portarse bien.

Claudia Sánchez Barrio 3º
CEIP San José de Calasanz

POESÍAS

La paz es la bondad,
todo se hace con amor.
La guerra es la maldad,
el mundo empieza a pelear.
Yo quiero que en este mundo,
no haya peleas, insultos,...
Y que sí haya:
amor, bondad y... ¡Paz!

Luis Fernández 3ºA
CEIP La Candelaria

Ya llega la paz
todos llenos de bondad,
niños felices habrá.
Palomas tiraremos
desde la Catedral
y todos alegres cantaremos
con alegría y felicidad.

Alicia Feroselle 3º
CEIP La Candelaria

Yo me pregunto
¿por qué la guerras?
con lo bien que se vive
con Paz en todo el mundo.

A los niños del Mundo
que lo han pasado mal
con la caridad de la gente
volverán a tener Paz.

Si todos vivimos mejor en Paz,
¿Por qué destruimos sin parar?

Ángel Calvo Terrón 4º
CEIP Juan XXIII

¿Paz?

Había una vez un país llamado Guerra. Era un país en el que todas las palabras se decían guerra. Así mismos y estaban orgullosos de que hubiese guerras. Un día, un señor extranjero vino dando postales de Paz, él no sabía nada de cómo se llamaba el país. Una anciana le contó todo. Él se asombró. Más tarde volvió con una paloma blanca, con aceite en el pico y terminó la guerra.

Clara Ramos Paredero 3º
CEIP San José de Calasanz

Panasonic
ideas for life
www.panasonic.es

Ofiduro
Equipos de oficina

C/ Campo de Marte, 3 • Zamora • Tel.: 980 557 226 y Fax: 980 16 19 06 • e-mail: ofiduro@gmail.com